



Pressedienst

21. Februar 2014

101/2014 Informationsveranstaltungen für Eltern
Gut auf die Einschulung vorbereitet

102/2014 Stadtwerke Castrop-Rauxel
Aktualisierte Internetseite ab sofort online

103/2014 **Kinderforum des KiJuPa tag**

104/2014 **Fremdsprachenangebot der VHS im
Frühjahrssemester**





21. Februar 2014

101/2014

Informationsveranstaltungen für Eltern

Gut auf die Einschulung vorbereitet

Der Bereich Kinder- und Jugendförderung/Schule der Stadt Castrop-Rauxel lädt alle Eltern und Erziehungsberechtigten, deren Kinder im Zeitraum zwischen dem 1. Oktober 2009 und dem 30. September 2010 geboren sind, herzlich zu einer Informationsveranstaltung ein. Diese zielt darauf ab, den Kindern zu gegebener Zeit einen schönen und erfolgreichen Einstieg in die Grundschule zu gewährleisten.

Die Leiterinnen und Leiter der Kindertageseinrichtungen und Grundschulen geben einen Überblick über vorschulische Fördermöglichkeiten. Zudem informieren sie über die in Kürze anstehende Sprachstandsfeststellung.

Eltern und Erziehungsberechtigten, deren Kinder im genannten Zeitraum geboren sind, erhalten eine Einladung per Post. Den Veranstaltungstermin können sie frei wählen.

Folgende Termine sind vorgesehen:

- Montag, 10. März: 19.30 Uhr in der Lindenschule, In der Fühle 81, und in der Waldschule, Ahornstraße 34
- Dienstag, 11. März: 20.00 Uhr im Kindergarten St. Rochus, Wittener Straße 51a





Pressedienst

Seite 2

- Mittwoch, 12. März: 19.00 Uhr in der Cottenburgschule, Cottenburgstraße 156
- Donnerstag, 13. März: 19.30 Uhr in der Erich-Kästner-Schule, Lessingstraße 27, und ebenfalls um 19.30 Uhr in der Grundschule Alter Garten, Alter Garten 18
- Montag, 17. März: 19.00 Uhr in der Grundschule Am Busch, Am Busch 15a, und um 19.30 Uhr in der Mensa der Kindertageseinrichtung Lummerland, Kirchstraße 58
- Dienstag, 18. März: 19.00 Uhr in der Wilhelmschule, Wilhelmstraße 48, und ebenfalls um 19.00 Uhr in der Elisabethschule, Elisabethstraße 1.





21. Februar 2014

102/2014



Stadtwerke Castrop-Rauxel

Aktualisierte Internetseite ab sofort online

Ab sofort ist die aktualisierte Internetseite der Stadtwerke Castrop-Rauxel online und präsentiert sich in neuem Design. Unter www.swcas.de finden die Bürgerinnen und Bürger nun alle Informationen rund um die neu gegründeten Stadtwerke sowie ein umfassendes Serviceangebot.

So erhalten die Kundinnen und Kunden einen Überblick über das Leistungs- und Beratungsspektrum. Zudem bekommen sie wichtige Energiespartipps. Doch mehr noch: Ab sofort können die Bürgerinnen und Bürger auch online über die neu gestaltete Internetseite direkt die Preise von CASGas und CASStrom berechnen und Kunden werden – mit nur wenigen Klicks.

Wer zu den Stadtwerken wechseln möchte, kann dies auch mit einem Gang ins Kundenbüro, Lönsstraße 12, erledigen: einfach eine der letzten Strom- und Gas-Abrechnungen mitbringen und um den Rest – dazu gehört auch die Kündigung beim alten Anbieter – kümmern sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtwerke Castrop-Rauxel.





21. Januar 2014

103/2014

Kinderforum des KiJuPa tagt

Das Kinderforum, eines von zwei Gremien des Kinder- und Jugendparlaments (KiJuPa), tagt wieder. Und zwar am Mittwoch, 26. Februar, von 17.00 bis 19.00 Uhr im Ratssaal des Rathauses. Hans-Hugo-Kurrek, stellvertretender Bürgermeister und politischer Pate des Kinderforums, wird die 32. Sitzung eröffnen und begleiten.

Nach der Begrüßung durch Kurrek widmen sich die Nachwuchspolitiker dann – ganz so wie die Großen – verschiedenen Tagesordnungspunkten. So stehen beispielsweise die Sichtwechsellaktion „Straßenkind für einen Tag“ oder auch das Casterix-Ferienprogramm auf der Agenda des Gremiums.

Zudem berichten die Spielraumforscher, was sie für das Jahr 2014 planen. Auch die Reporterkids, das Kinderrechteteam, das Umweltteam und das Actionteam stellen ihre Projekte vor. Darüber hinaus steht das Thema „Akademie Plant a tree“ auf der Tagesordnung.





21. Februar 2014

104/2014

Fremdsprachenangebote der VHS im Frühjahrssemester

Valencia in Bildern, Spanisch sprechen und Japanisch kochen – das und noch viel mehr können die Bürgerinnen und Bürger mit der Volkshochschule erleben. Sie bietet im Frühjahrssemester nämlich wieder ein umfangreiches Fremdsprachenangebot an.

Los geht es mit einem Italienisch-Kurs für Anfänger. Dieser startet bereits am Montag, 24. Februar. Ab Mittwoch, 5. März, können Interessierte auch Griechisch lernen. Und am Montag, 10. März, beginnt zudem ein Spanisch-Kurs für Anfänger.

Wer seine Englischkenntnisse verbessern will, kann dies ab Mittwoch, 12. März, tun. Dann nämlich beginnt um 18.30 Uhr ein Auffrischkurs im Adalbert-Stifter-Gymnasium, Leonhardstraße 8. Darüber hinaus stehen in den Fremdsprachen Spanisch (ab 31. März), Niederländisch (ab 12. Mai) und Englisch (ab 7. Juli) einwöchige Intensivkurse im Programm, für die auch Bildungsurlaub beantragt werden kann. Für die nächsten telc-Englischprüfungen B1 und B1 Business, B2 und B2 Business am 28. Juni kann man sich auch schon anmelden. Selbstverständlich werden außerdem in vielen Fremdsprachen Kurse auf unterschiedlichen Niveaustufen durchgeführt. Studienleiterin Helma Aschenbach berät die Interessenten gerne und hilft bei der Einstufung in den passenden Kurs.





Pressedienst

Seite 2

Zudem hält Elisa Catalá in leicht verständlichem Spanisch am Donnerstag, 13. März, um 19.00 Uhr im Bürgerhaus, Leonhardstraße 4, einen Bildervortrag über Valencia im Bürgerhaus. Und Japanisch-Dozentin Petra Leßmann führt Sushi-Liebhaber – oder solche, die es werden wollen - am Freitag, 9. Mai, ab 18.00 Uhr in die Kunst der Sushi-Zubereitung ein.

Weitere Informationen und Anmeldungen über die VHS, Tel. (02305) 106-2638, oder im Internet unter www.vhs-castrop-rauxel.de.

